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令和７年 2 月定例教育委員会議事録  

 

１ 開催日時   令和 7 年 2 月 25 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 00 分 

２ 開催場所   立科町人権センター会議室 

３ 出席者 

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       遠山 貴美枝 

       教育委員       今井 愛子 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 厚子 

            学校教育係長     山浦 順子 

          社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

          保育園長        山口 恵理 

児童館係長       上原 知美 

指導主事       中島 一彦 

立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      堀内 貴之 

４ 欠席者      なし 

５ 傍聴者     なし 

６ 議 題     議案第 21 号   後援依頼について 

          報告事項    （１）教育長報 

         （２）学校月例報告（別紙） 

         （３）高校前期選抜における立科中学校の志願状況 

            について 

                （４）令和 7 年度保育園・小中学校の学級編成等に 

                   について 

                （５）指導主事報告 

（６）その他諸報告 

        

 そ の 他    （１）３月行事予定 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは、議案第 21 号後援依頼について、を議題にしたいと思います。事務局 

より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明 

        後援依頼 1 件 

       １ 申請団体 「㈱池の平ホテル＆リゾーツ」 

         行事名  「あんびるやすこ原画展」 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩澤教育長  次に報告事項に移らせていただきます。最初に教育長報告、令和 7 年 1 月の定 

例会以降の主なものについてご報告させていただきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

この 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質 

問ありましたらお願い致します。 

 

以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（２）学校月例報告について説明を求める。  

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。それでは、学校の報告事項につきましては 

以上で終了とさせて頂きます。次に報告事項（３）高校前期選抜における立科中学 

校の志願状況についてご報告いたします。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

   今年の中学 3 年生は 54 名。出願が明日から始まるので現段階での状況というこ 

とでご承知いただきたい。従来は上小方面が多かったが、今年度は佐久方面が多い 

傾向です。続いて、報告事項（４）令和 7 年度保育園・小中学校の学級編成等につ 

いてお願いします。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

       現時点での予定ですが、保育園は途中入園を含めて未満児の入園が増えている 

状況。小学校は全体で 247 名、学級数は通常学級が 11 学級、特別支援学級が 4 学 

級、中学校は全体で 122 名、通常学級が 4 学級、特別支援学級が 3 学級の予定で 

す。 

池田委員   新 4 年生は 2 学級から 1 学級になり、今までの倍の児童数となる。外国籍の児 
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童もいると聞いているが、授業が円滑に進められるのか、加配は必要ないのか。 

塩澤教育長  全体で調整して支援員を検討する。4 年生になるので成長を期待したい。外国籍 

の児童についてはタブレットを活用するなどし、最初のつまずきが無いように体制 

を整えていきたい。 

飯島委員   4 年生が 5 年生、6 年生になったとき、人数が増えた場合は 2 学級になるのか。 

塩澤教育長  同一の学年で 31 人を基準として該当させていく。 

塩澤教育長  報告事項（５）指導主事報告について説明を求める。 

中島指導主事 資料に沿って説明 

       個人情報が含まれるため、議事の内容については非公開とする。 

塩澤教育長  次に（６）その他諸報告についてお願いします。 

羽場次長   3 月定例議会について報告します。 

       6 名が教育委員会関係の一般質問を予定しています。回答内容については、3 月 

の定例教育委員会で報告します。 

       令和 7 年度当初予算に「はばたけ立科っこ応援給付金」事業の予算を計上しま 

す。義務教育を卒業した中学生の皆さんに、未来に向けて羽ばたいていって欲しい 

という思いから、1 人 10 万円を支給する事業です。令和 8 年 3 月に卒業する子ど 

もということで 450 万円を計上しました。 

山浦係長   小中学校のネットワークアセスメント調査を今週から NTT 東日本により実施 

します。全校で一斉にタブレットを起動し、動画を視聴して負荷調査を実施し、 

課題の把握や原因箇所の特定を行います。    

塩澤教育長  これで議事を終了します。 

羽場次長   それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上を持ちまして 2 月の定例 

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 3 月の定例教育委員会を 26 日（水）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 


